

Les relations entre le Canada et la République du Guatemala

Relations bilatérales

- Les relations diplomatiques du Canada avec le Guatemala datent de 1961. La mission canadienne a été, en 1991, élevée au rang d'ambassade et dotée d'un ambassadeur résident.
- Le Canada a fréquemment exprimé son souci des droits de la personne dans ce pays et a offert un appui important au développement de la démocratie.
- La secrétaire d'État (Amérique latine et Afrique), M^{me} Christine Stewart, s'est rendue au Guatemala en avril 1994 et en mars 1996.
- Le Canada appuie les négociations de paix menées sous l'égide des Nations unies et la Mission de vérification des Nations unies pour les droits de l'homme au Guatemala.
- Le Canada est membre actif du groupe de soutien international qui contrôle le retour des réfugiés guatémaltèques.

Commerce et investissement

- En 1995, le commerce bilatéral entre le Canada et le Guatemala s'est chiffré à 134,8 millions \$. Les principales exportations du Canada à ce pays atteignaient une valeur de 41,4 millions \$ et comprenaient le papier journal et autres produits de papier, le blé tendre et le blé dur, le chlorure de potassium et le polyéthylène ainsi que les appareils et le matériel téléphoniques. Les principaux produits d'importation du Canada en provenance du Guatemala, qui se chiffrèrent à 93,4 millions \$, comprenaient le café, les fruits et les légumes (surtout les bananes et les pois), les vêtements, les graines de sésame et le savon.
- Le Guatemala offre d'excellents débouchés aux entreprises canadiennes. Les secteurs les plus attrayants pour les exportateurs canadiens sont la machinerie agricole, la machinerie industrielle, l'équipement de transformation des aliments, l'électronique, les télécommunications, les services de consultation, la production d'électricité, le matériel médical et hospitalier et les produits de papier.

Aide au développement

- L'aide canadienne bilatérale au développement porte, au Guatemala, sur les droits de la personne, la démocratisation et la réduction de la pauvreté.